



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

# 佐土原ロータリークラブ週報

1997～98年度 RIテーマ

国際ロータリークラブ会長 グレン・W・キンロス



## ロータリーの心を

あなたの住むところ 私たちの世界 そこに住むすべての人々に

四大奉仕部門すべてを通じて ロータリーの心を示そう

- クラブ奉仕—あなたのクラブに ロータリーの心を
- 職業奉仕—あなたの職業に ロータリーの心を
- 社会奉仕—あなたの地域社会に ロータリーの心を
- 国際奉仕—私たちの世界に ロータリーの心を

### 雑 誌 月 間

第505回 平成10年5月15日(金)

#### [本日のプログラム]

- |                |   |
|----------------|---|
| 1. 点           | 鐘 |
| 2. ロータリーソング    |   |
| 「奉仕の理想」        |   |
| 3. 食           | 事 |
| 4. 会 長 の 時 間   |   |
| 5. 幹 事 報 告     |   |
| 6. 各 委 員 会 報 告 |   |
| 7. 会 員 卓 話     |   |
| 8. 点           | 鐘 |

- 次 回 予 告
- \* 5月22日(金)
  - ゲスト卓話
  - 郷土史家 青山幹雄氏
  - \* 5月29日(金)
  - 次年度方針について
  - 会長エレクト
  - 加藤仙之君

### 佐土原ロータリークラブ

例会日	毎週金曜日(12:30~13:30) 第2金 19:00	会 長	徳丸 彰一
例会場	石崎浜荘 ☎0985-73-1913	副会長	加藤 仙之
事務局	宮崎郡佐土原町大字下田島20614	幹 事	梶田 與之助
	山脇医院長自宅内	会 計	福井 輝文
☎880-02	☎(FAX)0985-73-7170	会 員 課	垂水 敏雄

## 第504回例会記録

(1998. 5. 8)

### ☆会長の時間

徳丸彰一君

皆さん今晚は、本日は第504回例会です。山脇中部分区代理の周到なご計画と、佐野委員長・濱田副委員長・ホスト各位を始め、会員の皆様のご協力によりまして、GSEが無事に終了しましたことを心からお慶び申し上げますと共に、深く御礼を申し上げます。

山脇中部分区代理からご指導いただきました、『Nice to meet you』を今回のGSEの思い出として、生涯使わせていただきたいと私は考えています。

最近読んだ本に、人間の本能的な欲望は五つある、と書いてありました。

- ①性欲 ②食欲 ③群集欲 ④攻撃欲  
⑤闘争欲 の五つだそうです。

3番目の群集欲(群れる欲望)の身近な例としては、ロータリークラブ、同窓会、その他いろいろな親睦会などがあります。選挙も、見方によっては、群集欲と闘争欲の重なったものであると言えるかもしれません。

### ☆幹事報告

梶田與之助君

1. 例会変更通知は来ていません。
2. 当クラブの1998~99年度の新世代委員長は、赤木達也君が退会されましたので、恒吉正志君を選出いたしました。

以上報告いたします。

### ☆出席報告

委員長 宮原建樹君

会 員 数	24名
H C 出席者数	16名
欠 席 者 数	8名
出 席 率	66.7%
メイクアップ者数	4名
修正出席率	83.3%
欠 席 者 名	赤木・伊東・藤宮・梶田

### ☆地区協議会について

[I] 副会長 加藤仙之君

5月10日(日)に日向市で開催されます第2730地区協議会への出席者は、次のように決まりましたので、よろしくお願ひ申し上げます。

加藤仙之君・福井輝文君・吉田康一郎君  
恒吉正志君・梶田與之助君・林 厚雄君  
藤堂孝一君

[II] 次期幹事 吉田康一郎君

5月10日の往復は、林 厚雄会員に車を提供していただくことになりました。

集合は、加藤副会長のご自宅に午前8時までにお願ひいたします。

途中乗車もできますので、私までご連絡してください。

### ☆親睦委員会より

委員長 吉田康一郎君

第36回『歯車会ゴルフコンペ』の案内が、当番の西都RCの高山親睦委員長から届きました。

開催日時、場所は次のとおりです。

- ◆開催日時 6月14日(日)  
10:00スタート
- ◆開催場所 座論梅ゴルフコース
- ◆参加組数 OUT 4組  
IN 4組

参加申し込みは5月31日までです。  
※当クラブ単独のゴルフコンペは、今後検討していきたいと考えます。

とみたかひでのり  
**富高秀典氏**

(39歳)

ご住所 宮崎市東大宮4-18-38

ご職業 ジャパンツアーシステム九州(株)  
宮崎営業所長

(出席者全員から盛大な拍手)

### ☆新世代委員会より

委員長 恒吉正志君

本年度の宮崎市郡7RC新世代会議は5月16日(土)開催に決まりました。

会議の内容は、昨年度の同会議の反省と今後の進め方について、若者を中心に話し合うことになりました。

今回は、若い人達を中央にしてロータリアンが外側を取り囲む形にしましたが、威圧感を受けて新世代側は発言がしにくかったということでしたので、今回は、各RCとも、本年度及び来年度の新世代委員長と会長の計3名だけ出席していただくことになりました。従って、当クラブからは徳丸会長と私が出席いたします。

会議の結果につきましては後日報告いたします。

### ☆会員増強委員会より

委員長 正岡文郁君

本日は嬉しいお知らせをいたします。

前回、吉田会員からご推薦のありました、当クラブご入会ご希望の富高秀典氏が、オブザーバーとしてご臨席になっておられますのでご紹介いたします。

会員選考委員会の審議を経て、来週からでもご入会して戴ければと思います。

5 | 月 | セ | レ | モ | ニ | -

### ☆吉田親睦委員長より

今月誕生日(ご夫人を含む)、結婚記念日をお迎えになられる次の方々に、徳丸会長より記念品を贈呈して、会員一同心から祝福申し上げます。

[誕生日祝い]

山本民生君 岩切正司君  
加藤喜代子さん 佐野エイ子さん  
恒吉のり子さん 藤堂真由美さん

[結婚記念日祝い]

岩切正司君

### ☆会員卓話

山本民生君

仕事上、去年と今年アセアンを巡ってきましたので、情勢などについて話したいと思います。議会・福祉施設・地方自治体・商業団体・大使館・領事館等を訪問したり、現地人・ガイドとの会話を通じたりして、私が見聞した範囲でのこととなりますので、ご了承ください。

最近騒がれていますインドネシアでは、私は、バリ島からジョクジャカルタを経て、首都ジャカルタへと向かったのです

が、軍隊の警備範囲だったためか、あまり暴動は目に掛かりませんでした。

インドネシアは貧富の差が甚だしいので、デモがありますと必ず群衆は暴徒化し、商店から食料品や日用品を略奪するのが常習となっています。

今から12年ほど前になりますが、私のお客がインドネシアでレンタカーを運転中に、住民をはねて死亡させた事件がありました。警察の調査の結果、手持金約25万円を提出して何とか話がつきましました。その程度で金額で人命のかたがつくのがインドネシアの経済状況であったわけです。

ところが、現在はフィリピン人の労働者がかなりインドネシアに流入しています。これはインドネシア全体が金持ちになったわけではなく、インドネシア経済の実に50%から70%を牛耳っていると言われる、僅か総人口の5%の華僑の経済力に負うところが大きいのです。

華僑は信じられないくらい物凄い金持が多く、そのうえ組織が強固で、相互扶助の意識が高く（例えば、困っている仲間には無担保で融資したり）、また、外部からの侵入に対する共同防衛体制も確立しています。

インドネシア人はイスラム教徒ですので国民性は温和なのですが、一旦暴徒化しますと、日頃から大きな貧富の差に不満を持っている階層が、商店の略奪などに走るのだらうと思います。その時に一番攻撃目標にされるのが、最も富裕な生活をしている華僑の店舗なのです。しかし、すばらしいロータリークラブがあることも、ビジターとして拝見しました。

## ☆中部分区代理より

山 脇 忍 君

4月15日のGSEのFare-well Partyには、ホストファミリー、会長、幹事を始め多数の会員の方々にご協力いただきまして、盛会裡にGSEの皆さんを歓送することができました。厚く御礼申し上げます。特にホストファミリーの方には大変お世話になり、感謝しております。

つきましては、パーティ費が96,500円かかりましたので、できましたら、会員一人2,000円程度をクラブ会計等から支出していただけますなら幸いです。

あと私の任期中の大きな行事は、ライラ(RYLA)だけとなりましたが、これについては西都RCがホストを引き受けてくださいました。

### 5月のハッピーボイス

誕生日を祝っていただきまして有り難うございます。佐土原ロータリークラブのますますのご発展を祈念申し上げます。 藤堂真由美

誕生日祝いの記念品を本当にありがとうございました。創立10周年記念行事・IM・GSEと大変だったと存じます。皆様のご健勝をお祈りしています。 佐野エイ子

### 3月のハッピーボイス (追加)

毎年の誕生日のお祝いを御礼申し上げます。皆さまへの感謝の日々を送らせていただきます。 田村勝子